

伊予三島ロータリークラブ



具定展望台より四国中央市を望む

人間に奉仕するロータリー

Rotary Serving Humanity



2016-17年度国際ロータリー会長

事務局 四国中央市金生町下分865 四国中央商工会議所内
<http://www.iyomishima-rc.jp> TEL(0896) 58-3530
 E-mail:iyomis@iyomishima-rc.jp FAX(0896) 58-6294
 例会 金曜日 12:10~13:10
 ■会長/井原 伸 ■幹事/今村定生 ■広報委員長/石川 勉

No. 10
 平成 28.9.2
 第 3002 回

会長の時間



会長 井原 伸

会長に就任して、2ヶ月が過ぎました。未だに例会の進行を間違えたり、またギクシャクした運営が目立っておりますが、私なりに精一杯努めて参りますので、今後とも皆様どうか、お見限りのない様、よろしくご指導ご鞭撻のほど、お願い申し上げます。

本日は、「会長の時間」ということで、貴重な例会行事の時間をいただいております。そこで、「なぜロータリーに入会するのか?」「ロータリーとライオンズ」という二つのテーマについて考察した資料を見つけたので、ご紹介させていただきます。

「なぜロータリーに入会するのか?」

なぜロータリーに入会するのか?と聞かれて、即答できる人は少ないと思います。これにつきまして、2001-02RI会長、リチャード・キングが2010年に、その理由を1~

- 15の項目で発表しているのですが、そのいくつかを紹介します。
1. 友情 ますます複雑化する世界で、ロータリーは、最も基本的な人間のニーズの一つである友人と親睦を提供します。これは1905年にロータリーが創設された二つの理由の一つです。
 2. ビジネス上の発展 ロータリーが創設されたもう1つの元々の理由です。誰でもネットワークが必要です。ロータリーは全てのビジネス社会を網羅する横断的な組織です。会員は、あらゆる職業の人々が参加しています。ロータリアンはお互いに助け合い、団体として他者を助けます。
 3. 個人的成長と発展 ロータリーの会員は、人間関係を発展させ、自身を切磋琢磨するために、教育を受け、個人的に成長し続けます。
 4. リーダーシップ開発 ロータリーは、指導者や成功者から成る組織です。ロータリーで役職に就いて奉仕することは、いかにしてリーダーたちを奮起させ、影響を与え、導くかという、リーダーシップの大学教育のようなものです。
 7. 楽しみ ロータリーは楽しいところです。大変楽しいところです。どの会合も楽しく、クラブ・プロジェクトも楽しく、社交活動も楽しく、奉仕も楽しいのです。
 8. 人前で話す術の養成 ロータリーに入会する人々の多くは、人前で話すのを怖がります。ロータリーは人前で講演するための自信やコツを身に付けさせ、その機会を与えます。
 9. 世界の市民たること どのロータリアンも「国際ロータリー」と書かれたピンを身に付けます。そして、その誰もが188カ国、地域にある28,000のクラブへの出席を歓迎され、奨励されています。地球上で、ロータリークラブのない所はほとんどありません。各自の地域社会で、世界の地域社会で、直ちに友人を持つこととなります。
 15. 倫理感の醸成 ロータリアンは各自の倫理基準である4つのテストを実行します。ロータリアンは、職業上及び個人的関係において倫理的であることが期待されています。
 17. 名声 ロータリーの会員は卓越した人々です。実業界、専門職務、芸術、政府、スポーツ、軍事、宗教、その他あらゆる部門の指導者です。ロータリーは世界最古の最も信望の厚い奉仕クラブです。会員は、管理職、経営者、専門職者、すなわち、意思決定を行い、方針に影響を与える人々です。誰もがロータリーへの入会を勧誘されるわけではありません。
 18. 好人物との交際 何にもまして、ロータリアンは好人物です。地上で最も好ましい人々です。彼らは、重要人物であることは好ましいが、好人物であることの方がもっと大事だという方針を整守する重要人物です。
 20. 奉仕する機会 ロータリーは奉仕クラブです。その仕事は人類であり、その製品は奉仕です。ロータリアンは社会、すなわち地元地域社会と国際地域社会の両方に奉仕します。このことは、おそらくロータリアンになる第一の理由でしょう。すなわち、誰か他者のために何かをする機会を与えられるのです。
我々はロータリーに入会して、ともすれば忘れがちになりますが、これら数々の恩恵を被っています。

「ロータリーとライオンズの違い」

ウィキペディアには、「ライオンズクラブは社会奉仕活動をロータリークラブのように職業や個人で行うだけでなく、チームワークを発揮して行うことによって有意義な効果を上げるようにと、ロータリークラブから分裂する形で形成された団体である。1917年6月、アメリカ・シカゴで元ロータリークラブ会員メルビン・ジョーンズの提唱により誕生」とあります。このメルビン・ジョーンズは、元ダラスRCの会員だったということですが、奉仕のやり方の違いによってロータリーを脱会し仲間を統合してライオンズを創立したとあります。ただこれは、1つの説です。当時ロータリークラブは一業種一会員制厳守の時代であって、希望しても入会できないことで亜流クラブが数多くできていて、そのクラブを統合してライオンズを創立したという説もあります。

ちなみに、ライオンズクラブ国際協会の公式ホームページに載っている創立解説を要約しますと、シカゴの実業家メルビン・ジョーンズ（保険代理店）は、「シカゴ・ビジネス・サークル」というクラブに属していたが、アメリカの類似クラブに呼びかけて1917年6月7日、シカゴのラサールホテルに27クラブの代表が集まった。参加したクラブの1つ“Association of Lions Club”の名前を継承し同年10月にダラスで第1回大会を開催した。設立3年後に国外クラブ創立によってライオンズクラブ国際協会となった。

と、あります。

これには、ロータリークラブのロの字もでてきません。

ロータリークラブから分かれてライオンズクラブができた、ロータリークラブに入会できなかったから亜流のクラブに呼びかけてライオンズクラブができた、何しろ100年も前のことなので、創立者のメルビン・ジョーンズがロータリーに所属していたかという資料も残っていないようなので、今からの研修は難しいようです。

ロータリークラブの「I Serve（私は奉仕する）」に対して、ライオンズクラブは「We Serve（我々は奉仕する）」です。

ライオンズクラブの集まりでは、我々の四つのテストと同じように、決まって「ウィサーブ」と掛け声をかけます。

ちなみにライオンズとは、

Liberty, Intelligence, Our Nation's Safety

（自由を守り、知性を重んじ、我々の国の安全を守る）

また、「ライオンズの誓い」というのもありまして、「我々は知性を高め、友愛と相互理解の精神を養い、平和と自由を守り、社会奉仕に精進する」です。

近年、ロータリーはRIとRI財団が一元化して世界一のボランティア団体を目指しているかのように見えますが、我々は、団体行動を重んずるライオンズはそれはそれで立派な奉仕団体だと認識し、ロータリーはまず職業奉仕が最初にあるんだということを理解し、職業奉仕の理論の構築と実践を第一に、自分を磨いていけたらと考えています。

第3002回 例会 記 録 平成28年9月2日

開会 井原 伸 会長

出席報告

出席会員（34名中） 27名
出席率 79.41%
第3000回修正出席率 100%

会長の時間

○誕生日お祝い

加地信彦君（2日）、今村公代様（20日）
篠永昌子様（22日）

幹事報告

・RI日本事務局～財団室ニュース9月号
・米山梅吉記念館～館報秋号
・例会変更通知
（観音寺）

①日時 9月22日（木） 祝日例会

②日時 9月29日（木） 夜間例会

場所 プリマーレはやしや

例会行事

会長の時間 井原 伸 会長

ニコニコ紹介

井原 伸 会長～

本日、例会行事を担当させていただきます。よろしくお願いいたします。

誕 生 祝～加地信彦君、今村公代様、
篠永昌子様

9月16日プログラム予定

ガバナー補佐講話

クラブ協議会

（13:30～14:30）